

## Vecinos de Hijuelas impulsan campaña solidaria tras incendio que dejó tres casas destruidas en Población Los Aromos

Un amplio operativo solidario se activó en Hijuelas luego del incendio que, la mañana del 22 de noviembre, destruyó tres viviendas y dejó otras dos con daños parciales en la Población Los Aromos, movilizando a vecinos, familiares y organizaciones en una campaña de apoyo urgente para los damnificados.

El siniestro, que fue controlado por Bomberos de Hijuelas, Nogales, La Calera y Llay-Llay, generó una inmediata respuesta comunitaria que hoy se centra en reunir artículos esenciales y recursos para las familias afectadas. Entre las necesidades más urgentes se encuentran mercadería, útiles de aseo, muebles y enseres en buen estado, además de ropa de cama, ropa interior nueva, calzado talla 39 y vestuario para hombre y mujer en tallas L y XL, preferentemente nuevo o en buenas condiciones. También se está solicitando la donación de premios para el bingo solidario que se realizará en diciembre.

### Anuncio Patrocinado

Junto con la colecta de insumos, se dispusieron cuentas bancarias para contribuir a la recuperación económica de los grupos familiares más afectados. En el caso de la familia Durán Hidalgo, los aportes pueden realizarse a nombre de Irma Hidalgo Hidalgo, RUT 4.896.211-4, en BancoEstado, además de la opción de entregar donaciones presenciales en el paradero 13, en Manuel Rodríguez 2746. Por su parte, quienes deseen colaborar con la familia Tapia Vergara pueden hacerlo mediante la cuenta a nombre de Abel Tapia Vergara, RUT 5.755.011-2, también en BancoEstado.

Geraldine Tapia, nieta de Abel Tapia, uno de los damnificados que perdió totalmente su vivienda, hizo un llamado a la comunidad a sumarse a la campaña:

Vecinos de Hijuelas impulsan campaña solidaria tras incendio que dejó tres casas destruidas en Población Los Aromos

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



**"Mi tío Abelito es un ser extraordinario, muy solidario con todos. ¿Quién en Hijuelas no lo ha visto alguna vez regalando una bendición o un pancito? Hoy necesita una mano amiga que lo ayude a levantar su hogar y el de sus hijos".**

Como parte de las iniciativas de ayuda, vecinos están organizando un bingo solidario para el próximo **20 de diciembre**, que se realizará en el Gimnasio Municipal de Hijuelas. Los organizadores solicitan aportes en premios e insumos para llevar a cabo la actividad, cuyo objetivo será reunir fondos en apoyo directo a las familias afectadas por el incendio.

La comunidad reiteró su llamado a mantener activa la cadena de solidaridad durante las próximas semanas, mientras los damnificados enfrentan la pérdida de sus hogares y la reconstrucción de su vida cotidiana.

y tú, ¿qué opinas?